

飯能市長 沢 辺 澄 壱 様

駿河台大学オムニコート借用の要望のお願い

貴職におかれましては、市民生活向上のために日々ご尽力をいただき、心より厚く感謝申し上げます。さて、私たち、飯能市ソフトテニス連盟、飯能市硬式テニス連盟、中体連ソフトテニス専門委員会は、毎年上半期には中体連学校総合体育大会、硬式連盟大会、テニス教室、ミックスダブルス大会、ソフトテニス大会、下半期には、中体連新人戦、硬式、及びソフトテニスの市民大会などを阿須市営コートにおいて運営しております。

しかし、いかんせんクレイコート 8 面が唯一大会を開催できる規模の施設であり、美杉台コートは 4 面であり、団体としての使用を制限されておる現状です。

残念ながら、クレイコートでは、雨天の使用はもちろん、前日の降雨により、試合当日が晴天であってもコート不良のため使用できない状況が、近年多く見られ、大会運営に支障をきたしております。

近隣の市ではすでにオムニコートが整備されており、多少の雨では大会を開催しております。もちろん前日の降雨が大会に影響をあたえることは少ないと承知しております。

飯能市の加盟団体として、市営コートを使用すべきことは当然と思いますが、このままこの現状を放置することは、団体加盟者の利益にならないことも事実であり、この現状を開拓する策を模索するのも連盟の責務と考えます。

上記のことから、阿須市営コートに隣接した、駿河台大学にオムニコート 9 面の施設がございます。

駿河台大学は、飯能市の市民に対しても、市民講座など大学を開放しております。大学側の事情が許せば、そのオムニコート 9 面の施設を、連盟行事の一部に開放していただけないかという要望を、中体連、ソフトテニス連盟、硬式テニス連盟の 3 団体の総意のもとでお願い申し上げる次第でございます。

借用に際しましては受益者負担も当然とは思いますが、中体連の行事に関しては一定のご理解も示していただければ幸いです。

何卒よろしくお願ひ申し上げます。

飯能市ソフトテニス連盟 遠藤 英次  
飯能市硬式テニス連盟 倉掛 富幸  
中学校体育連盟 松澤 耕一  
ソフトテニス専門委員長